

* Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, M. J. B. Durivage a été nommé cure de Lachenaie.

A Ste-Thérèse, dimanche, le 24 septembre, Monseigneur l'archevêque de Montréal a fait les ordinations suivantes :

Tonsure : J. L. Valiquette. E. Lefebvre, A. David, S. Lonergan, J. Roussil, Montréal.

Ordres Mineurs : V. Therrien, A. Desjardins, C. Villeneuve, Montréal.

Diaconat : N. Dubois et A. Renaud, Montréal.

** Monseigneur l'archevêque de Montréal a présidé mercredi dernier, comme nous l'avons annoncé, les cérémonies de la consécration de la nouvelle église de Lachenaie, au milieu d'un grand concours de fidèles.

La messe a été chantée par M. V. Villeneuve, procureur du collège de l'Assomption assisté comme diacre de M. O. Guimond et comme sous-diacre de M. W. Morache, tous trois enfants de la paroisse de Lachenaie.

Le sermon a été donné par M. Lauzon, curé de St-Henri de Mascouche.

** Dimanche dernier avait lieu, à Notre-Dame, une cérémonie touchante à l'occasion du cinquantenaire de la fondation de l'œuvre de la Ste-Enfance. La présence à cette fête de Monsignor Demimuid, directeur général de l'OEuvre, en rehaussait particulièrement l'éclat. Aussi l'église de Notre-Dame était-elle remplie d'une foule d'enfants des collèges et des écoles de notre ville.

Une adresse a été présentée à Monsignor Demimuid qui dans une éloquente allocution, pleine d'attrayants détails pour son jeune auditoire, a exposé les bienfaits de l'œuvre de la Ste-Enfance qui compte déjà cinquante années d'existence.

Monsignor Demimuid était accompagné de M. l'abbé Palin d'Abonville, supérieur du collège canadien à Rome, du Père Zielenbach de la congrégation du Saint-Esprit et de M. l'abbé Daniel, P. S. S. directeur de l'œuvre pour le Canada.

** La Congrégation des hommes de Ville-Marie célébrera dimanche prochain le deux centième anniversaire de sa fondation. Il paraît maintenant établi que la Congrégation des hommes a été fondée avant l'année 1690, par M. Dollier de Casson, supérieur du Séminaire de Montréal. On sait aussi que les Pères Jésuites en ont eu la direction depuis l'année 1693, jusque vers la fin du siècle dernier.

Sa Grandeur Mgr Decelles officiera pontificalement à la grand'messe, à Notre-Dame. Elle présidera la procession et donnera le soir, en vertu d'un Indult du Siège Apostolique et comme délégué de Monseigneur l'archevêque de Montréal, la bénédiction papale aux Congrégations de la ville réunies à Notre-Dame.

** M.F.X. Leclerc, ancien aumônier de l'asile de la Longue-Pointe, recevait, mardi dernier, les adieux des sœurs de la Providence